

FREQUENTLY ASKED QUESTIONS

SEPUTAR SURVEI PENILAIAN INTEGRITAS (SPI) 2021

Apa itu SPI 2021?

SPI atau Survei Penilaian Integritas adalah survei yang dilakukan terhadap institusi untuk memetakan dan memonitor risiko korupsi, dengan tujuan untuk meningkatkan kesadaran Risiko Korupsi dan perbaikan sistem antikorupsi.

Sejak kapan SPI dilaksanakan?

Adapun SPI telah dilaksanakan sejak 2016, dan bekerjasama dengan Badan Pusat Statistik (BPS).

Apakah survei ini legal/aman/valid?

survei ini dilaksanakan oleh PT. MarkPlus Indonesia, atas dasar arahan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK).

Survei akan berlangsung berapa lama?/ Apakah harus diisi sekarang?

SPI KPK 2021 akan dilaksanakan mulai tanggal 16 Agustus sampai dengan 10 Oktober 2021 pukul 16.59 WIB.

Tahu darimana kontak saya (responden)?

Kami mendapatkan informasi kontak responden atas persetujuan Lembaga tempat Bapak/Ibu responden bekerja, yang telah bersedia untuk turut serta dalam pelaksanaan Survei Penilaian Integritas 2021. Keterpilihan didasarkan pada *probability random sampling*, yaitu setiap pegawai atau pihak internal pada Lembaga memiliki peluang yang sama untuk menjadi responden.

Apa manfaat/tujuan survei ini buat saya (responden)?

melalui survei ini responden telah turut berkontribusi dalam membantu pemetaan dan monitoring risiko korupsi yang terjadi pada Instansi responden.

Saya (responden) dapat apa bila mengikuti survei ini?

Penyelenggaraan survei ini sepenuhnya adalah untuk kepentingan non-profit, dan tidak melibatkan skema pembayaran apapun.

Apakah seluruh pertanyaan pada survei wajib diisi?

Untuk dapat menyelesaikan survei ini seluruh pertanyaan yang diberikan wajib untuk dijawab dengan sebaik-baiknya.

Bolehkah dibantu isi/bukan responden sendiri yang mengisi? Bolehkah diteruskan ke pihak lain untuk mengisi?

Pertanyaan yang tercantum pada survei sepenuhnya ditujukan untuk diisi oleh calon responden terpilih.

Bagaimana dengan jaminan kerahasiaan data responden?

Kami pastikan bahwa seluruh informasi/jawaban/identitas yang diberikan terjamin kerahasiaannya, dan jawaban akan diolah secara umum, bukan secara individual.

Mengapa tidak menggunakan link atau nomor resmi KEMENKUMHAM/Instansi terkait?

SPI KPK 2021 merupakan survei yang diselenggarakan oleh KPK untuk memetakan dan memonitor risiko korupsi terhadap Instansi terkait. Untuk menjaga obyektivitas, Instansi terkait yang menjadi obyek penelitian tidak menjalankan survei masing-masing.

Apakah pengisian survei harus dilakukan secara online?

Untuk kemudahan proses pelaksanaan SPI KPK 2021 dan menjangkau lebih banyak responden, responden hanya dapat melakukan pengisian kuesioner melalui link yang sudah dikirim melalui Email ataupun Whatsapp kepada setiap responden.

Sinyal/jaringan di tempat saya (responden) kurang bagus, apakah ada opsi lain untuk mengisi survei?

Mohon maaf atas keterbatasan sarana dan prasarana yang terjadi di masa pandemi. Adapun responden hanya dapat mengisi kuesioner melalui online dari link yang sudah kami diberikan. Kami berharap responden tetap berkenan mengisi survei saat kondisi sinyal sudah membaik.

Tidak bisa membuka link/loading lama?

Mohon periksa koneksi internet yang dimiliki, dan menunggu terlebih dahulu hingga halaman kuesioner dapat terbuka dengan sempurna.

Sudah mengisi, tapi kembali ke pertanyaan pertama?

Jawaban responden telah tersimpan ke dalam sistem. Selanjutnya hanya perlu menekan tombol "berikutnya" sampai dengan pertanyaan yang terakhir diisi.

Bila pengisiannya tidak sampai selesai/terputus, apakah masih bisa dilanjutkan?

Sistem pengisian survei dilakukan secara online yang akan menyimpan jawaban responden secara otomatis. Responden dapat melanjutkan pengisian survei kembali pada halaman survei yang terakhir kali diakses.

Bila ada jawaban yang salah/kurang tepat dalam pengisiannya, apakah nanti responden akan mendapat sanksi?

Seluruh informasi/jawaban/identitas yang diberikan terjamin kerahasiaannya, dan jawaban akan diolah secara umum, bukan secara individual.